

Martes 07 de mayo de 2019

Reforma Descarta Romo posible recesión de México Jorge Cano Cd. de México (07 mayo 2019).- Alfonso Romo, jefe de la Oficina de la Presidencia, afirmó que México no está en riesgo de recesión, luego de la disminución del crecimiento económico, reportada por el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). "Yo no la veo por nada, por las personas que he hablado, yo no veo una recesión por nada", expresó. Asimismo, aseguró que se mantiene el objetivo de crecer 4 por ciento en promedio en el sexenio y entre 1.6 y 1.7 por ciento anual. "Este primer trimestre nos dio una cachetadita. Es como montar a caballo, te vuelves a subir para saltar mejor", refirió. Para el funcionario, existe optimismo de una recuperación de la economía debido a la confianza del sector privado. De acuerdo con la estimación oportuna de Inegi, en el primer cuarto del año la economía mexicana se contrajo 0.2 por ciento. P.C. recesión, crecimiento económico Cae México en índice de inversión extranjera

Jorge Cano Cd. de México (07 mayo 2019).- Para este año, México cayó ocho lugares en el Índice de Confianza de Inversión Extranjera Directa (IED) de A.T. Kearney y se colocó en el último lugar de un conjunto de 25 países, respecto al número 17 que ocupaba en 2018. Si bien el índice de confianza del País creció de 1.47 a 1.49, la competitividad del resto de países se incrementó, explicó Ricardo Haneine, socio director de la consultora global A.T. Kearney. "El hecho que México esté dentro de los 25 primeros lugares significa que sigue siendo atractivo, pero hay otros países que ahora son más atractivos", dijo. P.C. Inversión Extranjera Directa, inversión Suman reservas internacionales 35 mdd Notimex Cd. de México (07 mayo 2019).- Al 3 de mayo, las reservas internacionales del País ascendieron a 176 mil 696 millones de dólares, lo que significó un aumento de 35 millones respecto a la semana previa, con lo que liga el segundo aumento consecutivo, informa el Banco de México (Banxico). En su boletín semanal, el banco central señaló que la variación en la reserva internacional fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. Así, al 3 de mayo, el saldo de la reserva internacional registró un crecimiento acumulado de mil 903 millones de dólares, frente al cierre de 2018, cuando se situó en 174 mil 793 millones. P.C. Banco de México, reservas internacionales Suben producción y exportación de autos

Amelia González Cd. de México (07 mayo 2019).- En abril, la producción de autos del País creció 2.02 por ciento anual y acumuló dos meses consecutivos al alza, mientras que las exportaciones avanzaron 4.95 por ciento, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La producción de autos alcanzó un total de 299 mil 707 unidades en el mes de referencia, mientras que en el acumulado de enero-abril el total fue de un millón 292 mil autos. También en el acumulado, la producción de vehículos ligeros creció 2.79 por ciento, en tanto que las exportaciones lo hicieron en 2.82 por ciento. P.C. INEGI, industria automotriz, producción, exportaciones Impone EU arancel a jitomate mexicano

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (07 mayo 2019).- A partir de hoy, Estados Unidos impondrá aranceles de 17.5 por ciento a las importaciones de jitomate mexicano, informó la Secretaría de Economía (SE). Asimismo, con la eliminación del Acuerdo de Suspensión el Departamento de Comercio estadounidense reactivará la investigación antidumping suspendida desde 1996, cuya determinación final deberá emitir a más tardar el 19 de septiembre de 2019. "A partir del 7 de mayo de 2019 los exportadores de tomate mexicano se enfrentan al pago de derechos compensatorios provisionales de 17.5 por ciento el cual debe cubrirse como garantía para poder realizar sus exportaciones hacia Estados Unidos", detalló la SE en un comunicado. P.C. Estados Unidos, aranceles, jitomate Urgen 100 mil mdd a cambio climático

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (07 mayo 2019).- México requiere alrededor de 100 mil millones de dólares entre 2018 y 2030 para llevar a cabo las políticas necesarias para combatir el cambio climático, según el Instituto de Recursos Mundiales (WRI, por sus siglas en inglés). Esto es económicamente viable, agregó, pues representaría menos del uno por ciento del PIB anual si se distribuye de manera uniforme durante todo el periodo contemplado. En su reporte "Elijiendo el camino correcto: opciones de bajo costo para fortalecer las metas climáticas de México logrando beneficios sociales a largo plazo", WRI señala que ha sido lento el avance en la implementación de políticas para hacer frente a los desafíos que plantea el cambio climático. P.C. cambio climático, medio ambiente Fijan un mínimo a salario doméstico

Alejandra Mendoza Monterrey, México (07 mayo 2019).- Inscribirse en el nuevo Programa Piloto para la Incorporación de Personas Trabajadoras del Hogar requiere que el patrón pague una cuota cada mes al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y asegure un salario mínimo a su empleada de 3 mil 80.40 pesos mensuales (770.10 pesos a la semana), independientemente del alojamiento y alimentos que le proporcione. Según información del IMSS, la cuota mínima para el patrón es de 904.20 pesos al mes, cuando se es el único empleador, pero puede ser menor, cuando la empleada es compartida con otros patrones. P.C. IMSS, seguro social, salario, trabajo doméstico Queda México rezagado en salarios

Verónica Gascón Cd. de México (07 mayo 2019).- Un análisis de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos, advirtió que el salario promedio de México (de unos 8 mil dólares anuales), no alcanza siquiera el nivel del salario mínimo en Chile (que se calcula en 9 mil dólares, anuales). Según el documento, que recoge datos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), entre los años 2000 a 2017, el salario mínimo real creció en México sólo 10.8 por ciento, el quinto peor resultado de los 32 países evaluados del organismo internacional. Los países que encabezaron el crecimiento durante el mismo periodo fueron Rusia, con 960 por ciento; Letonia, 284.6 por ciento; Estonia, 202.3 por ciento; Hungría, 153.1 por ciento y Corea del Sur, 129.2 por ciento. P.C. Conasami, salario mínimo El Economista Inversión fija bruta regresa a los números rojos Ana Karen García Durante febrero del 2019 la inversión fija bruta nacional cayó 2.0% en comparación anual, después de que el primer mes del año lograra recuperarse con una variación positiva de 1.0%, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La inversión fija bruta representa el gasto realizado en maquinaria, equipo (nacionales e importados) y obras de construcción. Los recursos destinados a este rubro también registraron una caída pronunciada en su comparación mensual, durante febrero fueron 2.5% menores que

el mes previo. P.C. INEGI, inversión fija bruta STPS inicia conversatorios para implementar reforma laboral María Del Pilar Martínez La Secretaría de Trabajo y Previsión Social (STPS) comenzó una serie de conversatorios sobre los cambios históricos en el modelo laboral mexicano, con el fin de lograr una adecuada implementación de la reforma laboral promulgada el 1 de mayo. En el primer conversatorio el titular de la Profedet, Emilio Zacarías Gálvez, dijo que la aplicación y consolidación del nuevo modelo laboral representa un reto para todos los sectores como son la academia, empleadores, trabajadores, sindicatos, así como los poderes Legislativo y Judicial. P.C. STPS, reforma laboral En el primer trimestre de AMLO, plago de intereses se equipara a la inversión Elizabeth Albarrán Y José Luis Caballero En el primer trimestre del gobierno de Andrés Manuel López Obrador se gastó casi la misma cantidad en la inversión física (que sirve para crear infraestructura o mantenimiento de la misma) que lo que se destinó en el costo financiero de la deuda (pago de comisiones, interés y amortizaciones). De acuerdo con información de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el gasto en inversión física fue por 140,954 millones de pesos; mientras que al servicio de la deuda se destinaron 138,831 millones de pesos, es decir, apenas una diferencia de 2,123 millones de pesos. P.C. AMLO, inversión, deuda China inyecta modesto estímulo a la economía en medio de nueva tensión comercial Reuters El banco central de China anunció un recorte de sus encajes bancarios que liberará 280,000 millones de yuanes (unos 41,000 millones de dólares) a algunos prestamistas medianos y pequeños, en una medida que busca ayudar a las empresas que enfrentan dificultades por la desaceleración económica. La reducción del monto de dinero que los bancos deben reservar es el menos pronunciado desde enero del 2018, cuando el Banco Popular de China inició su último ciclo de relajamiento monetario para impulsar a la segunda mayor economía del mundo. P.C. China, economía mundial La Jornada EU se brinca acuerdo e impone aranceles de 17.5% al tomate mexicano Susana González Gutiérrez Ciudad de México. Estados Unidos eliminó el llamado acuerdo de suspensión a las exportaciones mexicanas de jitomate o tomate, con el que durante 23 años se evitó que los productores nacionales pagaran cuotas compensatorias por una investigación antidumping que quedó pendiente desde entonces. La decisión implicará para los exportadores tomateros mexicanos "un costo anual superior a 350 millones de dólares", calculó la Secretaría de Economía (SE). P.C. Estados Unidos, aranceles, jitomate Casas de cambio del AICM venden dólar en \$18.30 Notimex Al iniciar operaciones, el dólar estadounidense se cotiza este martes en un promedio de 18.30 pesos a la venta y en 17.80 pesos a la compra en casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional "Benito Juárez" de la Ciudad de México. La divisa verde se negocia en esos centros cambiarios en un máximo de 18.40 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.80 pesos. Mientras el euro se vende en un máximo de 21.95 pesos y se compra en un mínimo de 21.60 pesos. P.C. tipo de cambio Pemex requiere de 34 mmdd anuales para mantener productividad La Redacción Ciudad de México. Petróleos Mexicanos (Pemex) requiere invertir al menos 34 mil millones de dólares anuales para mantener los niveles de producción actuales y disminuir sus pasivos financieros, dijo Sergio Pimentel, comisionado de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH). "Sobre los requerimientos financieros de Pemex, si quiere seguir creciendo al ritmo que lo viene haciendo requiere de 24 mil millones de dólares anuales, y si queremos cubrir la deuda requiere de 34 mil millones anuales. ¿Ayuda darle 10 mil millones de pesos? La respuesta es sí, pero requiere 10 mil millones de dólares extra al año, hay que dejarlo claro", precisó al participar en el décimo seminario de hidrocarburos. P.C. PEMEX, inversión, productividad Busca Sectur que Tianguis de Pueblos Mágicos sea evento de clase mundial La Redacción Ciudad de México. Miguel Torruco, titular de la Secretaría de Turismo (Sectur) anunció el primer Tianguis de Pueblos Mágicos, el cual busca convertirse en un evento de clase mundial y tendrá como fin promover los 121 pueblos de este tipo que hay en México. "El Tianguis de Pueblos Mágicos es la evolución de la Feria Nacional de Pueblos Mágicos para convertirse en un evento de clase mundial que se consolide como un referente en la escena turística del país, como una plataforma de intercambio comercial y una ventana de promoción para las 121 localidades de toda la república que forman parte del programa", indicó. P.C. Sectur, turismo Alteradas tres cuartas partes del medio ambiente terrestre: estudio Redacción Alrededor de tres cuartas partes del medio ambiente terrestre y alrededor del 66 por ciento del marino se ha alterado considerablemente, casi un millón de especies de flora y fauna están en peligro de extinción, más que nunca antes en la historia de la humanidad. Además, cerca de una tercera parte de la superficie del planeta y casi el 75 por ciento de los recursos de agua dulce se destinan a la producción agrícola o ganadera, advierte el informe de Evaluación Global de la Plataforma Intergubernamental Científico-Normativa sobre Diversidad Biológica y Servicios de los Ecosistemas (IPBES, por sus siglas en inglés), P.C. medio ambiente, cambio climático, crecimiento económico El País Wall Street sufre fuertes bajadas ante la escalada de tensión entre EE UU y China SANDRO POZZI La tensión de Estados Unidos con China escala y Wall Street se resiente. El presidente Donald Trump mantiene su intención de subir el viernes los aranceles a productos importados por valor de 200.000 millones de dólares, lo que hizo que los inversores salieran de las compañías más expuestas al enfrentamiento. Eso provocó que el Dow Jones y el S&P 500 se dejaran casi un 2,5% en la recta final de la sesión. Que el vice primer ministro chino, Liu He, mantuviera su viaje a Washington esta semana no fue suficiente para contener la negatividad. P.C. Wall Street, aranceles, economía mundial